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全俭慧：平湖服装产业需转型升级

作为平湖最大的外贸服装集散市场之一，中

国慧腾服装城一度成为平湖市外贸服装的代名

词，每天都会迎来大量的批发商和游客前去游玩

与消费。近日，我们也走访到了中国慧腾的负责

人全俭慧。她是平湖黄姑人，从事服装行业已经

十几年了。

“目前我是中国慧腾的经营者，整个商场现在

有 500 家商户。成交数额的话，保守估计每年超

过20亿元。这些商户经营的种类很多，包括羽绒

服、四季服装、鞋帽等等，主要以批发为主，还有就

是全国各地的网店主都来我们这里拿货。”全俭慧

说道。提起慧腾的发展历程，她也是感慨万千。

“最早是在平湖县后底开了个外贸尾货的店，那还

是十几年前的事情了。那边正好碰到拆迁，商户

都没地方做生意了，于是我们就想到了整合资源

做个服装城。2004 年我们在城南路那边开了老

慧腾，那几年都是我父亲和姐姐在打理。”

“到了2012年，我们搬到了金平湖服装城，开

了新慧腾商场。当时刚进场的时候只有六十几

家，到了 2012 年年底时已经发展到了 700 多家。

但是因为很多原因，我们又搬迁了，今年 5 月的时

候搬到了国际箱包城，也就是现在的位置。”全俭

慧介绍道，“我们的目标是将慧腾服装城打造成一

个更规范、更专业的服装市场，在管理上也下了很

大的工夫。应该说市场生存能力还是比较强的，

这里不仅仅是给商户搭建平台。对外地客商来

说，他们来慧腾逛一逛，也能把握到平湖服装的整

体发展状况，比如市场上现在流行什么。”

从事服装行业这么多年，全俭慧对于平湖服

装的转型升级也有很多想法。“我们平湖的服装产

业是比较发达的，但是这几年因为外销的市场份

额越来越萎缩，现在大部分中小型的工厂生产的

服装都是在走内销路线了。我觉得要让我们平湖

的服装产业能够发展的更好，关键还是要自己做

品牌，这是唯一能够长久生存的途径。因为传统

服装业是劳动密集型产业，生产水平低下、产品同

质化严重、品牌知名度不高等等问题都非常明

显。所以必须要走品牌路线，把一件普通的衣服

做出品牌价值、做出产品附加值来。”全俭慧说道。

说到从业以来的心路历程，全俭慧内心最大

的成就感来自于商户的拥护。“不管是我们从城南

路老慧腾搬到新慧腾（金平湖服装城），还是到现

在的中国慧腾，都有一大批老商家一直跟着我

们。组织管理这么大的市场，牵涉到方方面面的

工作，其实也是比较累的。我们给自己的定位就

是一个大保姆，就是要服

务好广大商户，帮助他们

解决生产经营上的问题。”

据了解，全总接下去打算

自己拿地建市场，目标是

在新市场里做到 1000 家

商户。 章鸣泽/文

管窥上海（74）

管天瑞 文/摄

家门口的“蓬皮杜”大师展家门口的“蓬皮杜”大师展

平日里上海大大小小的展览很多，不过我一

般并不会去看，前几日与朋友聊天时，说起十月就

已在上海展出的“蓬皮杜艺术展”，他们都说这个

展览挺不错的，打算周末抽时间一起去看看，这次

我倒是很爽快地同意了，毕竟“蓬皮杜”这三个字

太有分量。

我们都知道法国那举世闻名的卢浮宫博物

馆，卢浮宫内收藏着收藏丰富的古典绘画和雕刻，

如果将卢浮宫博物馆作为法兰西古代文明的代

表，那蓬皮杜艺术中心则是现代巴黎的象征。早

在十年之前，就传过上海可能会建造蓬皮杜分馆，

当时各种消息说得可是言之凿凿，可惜的是这计

划最终还是未能实现。此次“蓬皮杜”再次来到上

海，让人不由得期待上海与“蓬皮杜”能够再续前

缘。

“蓬皮杜现代艺术大师展”是一个国际巡展，

其首站位于东京，上海是它的第二站也是最后一

站。展览名单上几乎涵盖了西方艺术史上所有最

重要的艺术家，毕加索、杜尚、康定斯基等大家耳

熟能详的国外现代大师皆在其中。如此盛宴在家

门口举办，我又怎么会错过呢？票价再贵，也比去

法国的飞机票便宜啊！

“艺术展”的举办场地是在上海展览中心主馆

西边的“低矮平房”——西二馆。这次挑选周末这

个时间前来参观，着实不是一个明智的选择，似乎

要排不少时间的队伍。即便上海这几日天气渐

寒，可市民们的艺术热情依旧高涨。经过冗长的

排队，即可进入展厅，买票之类的事情自不必多

说，不过在入场之前，建议去租一个语音讲解器，

一个大哥大大小的讲解器，可以帮助游客更深入

地了解作品及其创作背景。

展厅内部融入了中国古典建筑元素，整个展

厅犹如碑林，一块块长方体就这么立在厅内，好似

一块块艺术丰碑，阐释了“一年一人一作”的策展

思路。每一块“碑”的正面呈现的是作品及其简

介，而背面是各位艺术家语录与创作理念。

倘若只是走马观花的游览一遍，只需要一个

多小时即可逛完整个展览，不过愿意来到这里参

观的人，肯定不会做如此不解风情的事情，细细地

品味每一件大师真迹才是真谛。艺术的一部分功

能，就是颠覆人们的已有认知与思维，而每一位伟

大的艺术家都是先驱者，在人类未知的领域开辟

前进的道路。蓬皮社艺术展中展出画作、雕塑、建

筑无不表现出艺术家

的思考与探索。而他

们流传至今的艺术形

式，例如印象派、达达

主 义 、超 现 实 主 义 等

等，告诉世人：我们眼

前 的 世 界 ，并 不 是 一

切。

为了深入宣传依宪治国、依宪执政等理念，集

中抓好宪法宣传教育，弘扬宪法精神，推动宪法深

入人心，日前，嘉兴检验检疫局广泛开展了宪法宣

传教育系列活动。

12 月 1 日，嘉兴检疫局派员参加了嘉兴市法

宣办组织的“宪法进学校”宣传活动，志愿者通过

设立法律咨询服务台、有奖宪法知识问答、志愿者

便民服务等形式，与现场学生进行互动交流，获得

广大学生的热烈欢迎。同时举办“宪法进企业”宣

传活动，检疫局各办事处、各业务处室结合日常下

企业检验检疫监管的机会，积极开展“宪法进企

业”宣传活动，进一步增强进出口企业人员的尊崇

宪法、学习宪法、遵守宪法意识。

根据浙江出入境检验检疫局“七五”普法规划

以及关于领导干部学法工作的有关要求，12月15

日，嘉兴检疫局组织全体行政执法人员，集中参加

了2016年行政执法人员法律知识考试，对有效提

高行政执法人员的法律素养和法治意识发挥了积

极作用。12 月 8 日，检疫局邀请了法律顾问——

嘉兴市律师协会副会长丁云律师开展了一场主题

为《依法行政的总体要求》的专题法治讲座。丁云

律师结合各种案例，把法律规范诠释的通俗易懂，

令与会人员受益匪浅，对有效提升干部职工的法

治思维和依法行政能力起到积极作用。 金巍/文

嘉兴检疫局开展国家宪法日系列宣传活动

10 月下旬以来，债券市场遭遇明显回调，

十年期国债收益率突破 3%。中银基金旗下 3

只基金于 12 月 15 日至 20 日集体分红，分红金

额超过 11 亿元，为持有人派发圣诞、元旦双节

大红包。

Wind 数据显示，截止 2016 年 12 月 9 日，中

银信用增利成立以来增幅达48.73%，年化收益率

达 8.72%，今年以来增长率稳居同类产品前 1/3。

中银盛利纯债成立以来涨幅达 32.66%，年化收益

率达8.83%，今年以来涨幅居同类产品前1/4。中

银 纯 债 A、C 成 立 以 来 分 别 上 涨 23.37% 和

21.48%，表现稳健。

中银旗下三债基分红超11亿 派发年末大红包


